



Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

leider muss ich Ihnen mitteilen, dass es über das Wochenende zu weiteren Positivtestungen am JCRG gekommen ist. Es handelt sich um:

- einen weiteren Schüler in der 5a,
- eine Schülerin in der 7c (mit Auswirkungen auf die Lateinschüler der 7a),
- eine Schülerin in der Q12,

Darüber hinaus wurden in diesem Zusammenhang zwei Lehrkräfte positiv auf Corona getestet, wodurch weitere Klassen betroffen sind (s.u.). Dies hat zur Folge, dass ca. 150 Schülerinnen und Schüler bis auf Weiteres nicht die Schule besuchen können. Darüber hinaus standen ca. 20 Lehrkräfte mit den positiv getesteten Schülerinnen und Schülern in Kontakt, bei denen noch geklärt werden muss, ob sie einer Quarantäne unterliegen.

Aus diesem Grund hat die Schulleitung nach Rücksprache mit der vorgesetzten Behörde kurzfristig entschieden, dass am morgigen **Montag, 07.12.2020, kein Präsenzunterricht am JCRG** stattfinden wird (Ausnahme: Die Englisch-Schulaufgabe der Klasse 10d findet in der 1. Stunde in der Dreifachturnhalle statt; die Klasse verlässt anschließend das Schulgelände).

Die unterrichtliche Versorgung der Schülerinnen und Schüler erfolgt auf digitalem Weg und liegt in der Verantwortung der Lehrkräfte. Sie orientiert sich am Leitfaden zum Distanzunterricht vom 02.11.2020, den Sie auf der Homepage im Service-Bereich einsehen können.

Morgen wird dann entschieden, wie es ab Dienstag, 08.12., weitergeht. Dabei werden auch die Entscheidungen berücksichtigt, die die Staatsregierung heute verkündet hat.

Darüber hinaus gelten für folgende Klassen oder Schülergruppen in der gesamten Woche die hier näher beschriebenen Quarantäneregelungen:

- Die Klasse 5a befindet sich weiterhin in Quarantäne. Am Freitag, 11.12.2020, soll erneut eine Testung aller betroffenen Kinder stattfinden. Über die genaueren Umstände wird noch informiert.
- Die Kinder in den Klassen 5b, 5c und 5d, die weder die Forscherklasse, noch die Kreativklasse besuchen, befinden sich neu in Quarantäne. Auch hier soll die Testung am Freitag, 11.12., stattfinden; Näheres wird bekanntgegeben.
- Die Klasse 7c und die Lateinschüler der Klasse 7a befinden sich ebenfalls in Quarantäne. Eine Testung findet am Donnerstag, 10.12.2020, ab 9:00 Uhr am Testzentrum an der Freiheitshalle statt.
- Die Klasse 8c befindet sich erneut in Quarantäne. Eine Testung wird frühestens Freitag, 11.12.2020 erfolgen; Näheres wird bekanntgegeben.
- Folgende Kurse der Q12 befinden sich bis auf Weiteres in Quarantäne:
 - Die Stammkurse 1 und 4 (zur Orientierung: Deutsch bei Herrn Frank oder Frau Popp)
 - Englisch 4 bei Frau Hentschel-Zehe
 - Spanisch 2 bei Frau Bauer
 - Ev. Religionslehre 1 bei Herrn Neuerer
 - W-Seminar Informatik bei Herrn Weinrich
 - Sport 4 bei Frau Licht

Eine Testung ist für Freitag, 11.12.2020, ab 9:00 Uhr, am Testzentrum an der Freiheitshalle angesetzt.



Aufgrund der Neufassung der Quarantäneregelungen wird es voraussichtlich kein festes Enddatum für die Quarantäne geben. Die Termine für die Testungen wurden vom Gesundheitsamt so festgesetzt, dass bei einem negativen Testergebnis auch die Quarantäne endet.

Ich habe bereits erwähnt, dass morgen entschieden wird, wie es am JCRG weitergeht. Morgen werden Sie auch über weitere wichtige Details informiert, u.a. zu den angesetzten Schulaufgaben. Hier wird es in den betroffenen Klassen sicher zu Verschiebungen kommen.

Wir wissen, dass eine solch kurzfristige Schulschließung für einen Tag für viele von Ihnen eine Härte darstellt. Ich bitte aber angesichts der Situation um Ihr Verständnis. Für die Kinder der Jahrgangsstufen 5 und 6 halten wir eine Notbetreuung bereit. Um diese Notbetreuung in Anspruch zu nehmen benötigen Sie ausnahmsweise keine besonderen Voraussetzungen. Ich bitte Sie aber, diese Betreuung wirklich nur dann in Anspruch zu nehmen, wenn Sie keine andere Möglichkeit haben, Ihr Kind zu beaufsichtigen.

Bitte teilen Sie zwischen 7:30 und 8:00 Uhr im Sekretariat telefonisch mit, wenn Sie die Betreuung in Anspruch nehmen müssen. Kinder, die sich in Quarantäne befinden, können an der Notbetreuung nicht teilnehmen.

Das Sekretariat ist morgen zu den regulären Zeiten besetzt. Sollten Sie weitere Fragen haben, so bitte ich Sie, unsere morgigen Informationen abzuwarten. Bei dringenden Fragen können Sie ab 8:00 Uhr im Sekretariat anrufen. Auch ich bin heute noch bis 19:00 Uhr über Teams erreichbar. Ich bitte Sie aber, dies nur in ganz wichtigen Ausnahmefällen in Anspruch zu nehmen.

Ich wünsche Ihnen trotz der unangenehmen Neuigkeiten einen möglichst schönen Sonntagabend.

Herzliche Grüße

Michael Wagner